

# Mandato de Milei lleva riesgo país a mínimo en 4 años

El riesgo país de Argentina anotó el miércoles su valor mínimo desde que el presidente Javier Milei asumió el diciembre pasado, en momentos en que los temas políticos volvieron a acaparar la atención de los inversores y los activos mantuvieron una demanda selectiva.

El índice que elabora el banco JP.Morgan bajó 64 unidades a 1.121 puntos básicos, luego de alcanzar un piso de 1.118 unidades en medio del mercado y fue el mínimo durante el mandato de Milei, para ubicarse en torno a septiembre de 2020. Hace un año, el riesgo bordeaba 2.600 puntos, contra su récord cercano a 3.000 unidades en julio de 2022.